## **PRS** 31

### Pour la République Sociale Haute-Garonne

# La mobilisation sociale contre la droite s'amplifie, et le «non» de gauche s'organise



81 députés de gauche se sont abstenus ou ont voté contre la révision constitutionnelle en vue de la ratification de la constitution européenne (56 abstentions dans le groupe PS. 25 votes contre : 23 PC, 1 Vert et 1 PRG). Même si elle n'est pas encore institutionnelle, la campagne a politiquement commencé et Chirac devrait consulter les Français le 5 ou le 12 juin prochain. Le contexte, c'est la remise en cause accélérée des acquis sociaux, et notamment des 35 heures. La remobilisation du mouvement syndical et social exprime de plus en plus fortement la contestation de la politique du gouvernement Chirac-Raffarin.

Les enseignants, les postiers, les agents EDF/GDF, l'ensemble des salariés, les chômeurs et plus largement le peuple ont bien compris, au quotidien, le lien entre cette politique de casse sociale des salaires, de l'emploi, des statuts, des conventions collectives, des services publics avec la construction européenne libérale et la Constitution proposée.

La Campagne a socialement commencé, comme le prouve la position, tant attendue, de la CGT contre la constitution européenne. Cette décision est extrêmement importante. Elle servira de point d'appui et de centre de gravité pour les exigences sociales dans la bataille pour le NON au référendum.

Plus la température sociale augmente, plus le niveau de conscience politique augmente et se concentre sur les questions essentielles. Il s'agit de rejeter cette politique et cette constitution, ce sont les premières conditions pour envisager une autre politique et une autre Europe.

Le « non de gauche » s'organise partout, et notamment dans notre département en Haute-Garonne avec le collectif unitaire sur la base de l'appel des 200 de la Fondation Copernic. Le « non de gauche » est nécessaire et déterminant pour le contenu progressiste et pro-européen de la victoire du non au référendum.

Pour la République Sociale est une association politique d'éducation populaire, regroupant des milliers de militants de l'ensemble de la gauche et du mouvement démocratique. Nous sommes pleinement dans notre rôle d'indiquer, d'éclairer les enjeux et de nous inscrire concrètement dans les mobilisations pour la construction de l'alternative politique, républicaine et sociale.

Comme nous l'avons fait pour les manifestations précédentes du mouvement social et pour les droits des femmes, Pour la République Sociale 31 appelle à participer massivement à la **manifestation du 5 février à 10h30** (Monuments aux morts) avec notre contribution politique spécifique (tracts, badges, revues) et à la **réunion publique le 8 février,** avec Yves Salesse, contre la Constitution européenne.

Dimanche 6 février - 10h - Cinéma Utopia-Tournefeuille

## PETIT DEJEUNER organisé par PRS 31 pour débattre et convaincre du «non» à la Constitution

Invités: Bernadette Dubos et Denis Louyot (présidence d'Attac 31), Bernard Dededan (FSU 31) et d'autres organisations progressistes engagées pour le Non au référendum.

Nous offrons le café et le thé. Merci d'apporter les viennoiseries!

Mardi 8 février - 20h30

Université Toulouse - Le Mirail

#### **REUNION PUBLIQUE**

du collectif unitaire pour le «non»

avec **Yves Salesse**, président de la Fondation Copernic

Adhérez à PRS 31 ! Contact > 57 rue d'Assalit - 31500 Toulouse